
今
年
度
か
ら
、
本
会
議
場
で
行

わ
れ
る
代
表
質
問
・
個
人
質
問
は
、

そ
の
日
に
何
人
質
問
を
行
う
か
、

あ
ら
か
じ
め
決
め
る
こ
と
に
な
り

ま
し
た
。

せ
っ
か
く
傍
聴
に
来
た
の
に
、

質
問
時
刻
の
見
通
し
が
外
れ
、
お

目
当
て
の
議
員
の
質
問
が
途
中
か

ら
し
か
見
ら
れ
な
か
っ
た
。
あ
る

い
は
、
質
問
が
は
じ
ま
る
ま
で
、

ず
い
ぶ
ん
待
た
さ
れ
て
し
ま
っ
た
。

と
い
う
こ
と
が
少
な
く
な
る
の
で

は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

こ
れ
ま
で
は
見
通
し
を
誤
る
と
、

予
定
し
て
い
た
日
に
質
問
で
き
ず
、

次
の
日
に
質
問
が
ず
れ
て
し
ま
っ

た
。
と
い
う
こ
と
も
起
き
て
い
ま

し
た
か
ら
、
傍
聴
の
お
誘
い
も
、

し
に
く
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。

８
日
に
開
か
れ
た
議
会
運
営
委

員
会
で
は
、
個
人
質
問
初
日
の

12
日
（
金
）
は
７
人
、

15
日
（
月
）
は
６
人
、

16
日
（
火
）
は
４
人
の
議
員
が

質
問
を
行
う
こ
と
を
確
認
し
ま
し

た
。
計
17
名
の
議
員
が
質
問
に
立

つ
予
定
で
す
。
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塚本みゆき議員の質問

（15日（月）６人目）

１．保育園の待機児童解消対策について

（１）当面の待機児童解消対策について

（２）旧稲葉保育園の復元について

（３）公立保育園の新設について

２．新型インフルエンザ対策

行動計画策定について

３．肺炎球菌予防接種に

補助金制度の新設について

４．名鉄尾張旭駅南側のバリアフリー化

と市役所への通路の整備について

５．太陽光発電施設設置に関する

補助制度復活について

川村つよし議員の質問

（16日（火）９：３０～）

１．市が実施した年金の差押えについて

２．子どもの貧困率拡大を防ぐために

（１）国民健康保険制度は子どもの

貧困率を上昇させているのではないか

（２）子どもの医療費無料化拡大を

（３）父子家庭へも

児童扶養手当なみの給付を

（４）親の経済的な理由による

高校中退者を出さないために

３．法人税の不均一課税について

議会日程

本会議個人質問

12日・15日・16日

福祉文教委員会 18日（木）…塚本議員

都市環境委員会 19日（金）

総務委員会 22日（月）…川村議員

本会議 最終日 25日（木）

開始はいずれも 午前9:30～

６月議会

党議員団の質問項目

と 議会日程

６月議会がはじまります

傍
聴
時
や
、
議
事
録
を
読
む
際

に
、
話
の
流
れ
が
わ
か
り
や
す
く

な
る
よ
う
に
す
る
た
め
、
６
月
議

会
か
ら
一
問
一
答
方
式
を
試
行
す

る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
は
、
項
目
数
が
多
い

と
、
話
の
流
れ
が
わ
か
り
に
く
く

な
っ
て
し
ま
う
質
問
方
式
だ
っ
た

の
で
す
が
、
国
会
の
委
員
会
質
疑

の
よ
う
な
方
式
で
す
。

わ
か
り
や
す
い
質
問
が
で
き
る

か
ど
う
か
は
、
議
員
の
力
量
も
問

わ
れ
る
と
こ
ろ
で
す
。
も
し
傍
聴

さ
れ
た
方
は
、
感
想
な
ど
も
お
寄

せ
頂
け
た
ら
と
思
い
ま
す
。

質
問
方
式
は

一
問
一
答
を
試
行

写真は、全国通し行進者の方があいさつされている時の様子です。尾張旭市民会館にて

核兵器の廃絶を訴えて、東京から広島まで歩いてゆく平和行進が、

今年も尾張旭市を訪れました。

朝、瀬戸を出発し、尾張旭市で休憩を取り、守山の自衛隊基地まで

あるくのが毎度のコース。尾張旭市には昼食休憩の場所を提供していた

だき、いつも助かっています。市長からのメッセージも頂きました。

瀬戸街道を歩くこのコースは、沿道の方々からカンパもよく集まり、

今年は約８４０００円。署名約５４０名分が集まったそうです。

６月８日今年も平和行進がやってきた


